

Kultur, Seelisches und Kulinarisches im Einklang



Burghausen. „Darauf habe ich mich das ganze Jahr gefreut“, ließ eine Kundin am Stand der Barmherzigen Brüder Algasing wissen, als ihr ein stattliches Sortiment an Kräuterlikören kredenzt wurde. Raitenhaslach war am Samstag und Sonntag das lohnende Ausflugsziel für zahlreiche Klostermarkt-Freunde aus nah und fern, die das einzigartige Ambiente oberhalb der Salzach zu schätzen wissen. 23 Aussteller boten al-

lerlei Lebenselixiere (Schnäpse, Liköre, Weine, Biere, Säfte), Backwaren, Marmeladen, Gewürze und religiöse Handwerkskunst, Blumen, Holzspielsachen und Gartenmöbel. Musikschule Burghausen, Konradis, Singing Neighbours, Georgsbläser, Kone Raischl und Brasshüpfer sowie „Glowing Vermilion“ setzten musikalische Akzente. Gut angenommen wurden die Klosterführungen und Vorträge. Den

sinnvollen Start in den Sonntag ermöglichte der Gottesdienst mit Pfarrer Franz Aicher und der Chorklasse der Maria-Ward-Realschule in der Klosterkirche. Zwei rundum gelungene Tage, an denen Natur, Kultur, Seelisches und Kulinarisches auf ideale Weise in Einklang gebracht wurden. Und mancher Besucher ließ den Raitenhaslach-Tag mit einer stressfreien Plattenfahrt ausklingen. – fu/Foto: Furtner